



NICOLÁS TAVIRA

**Postura.** Fernández Noroña aseguró que la Corte no puede descarrilar la elección.

#### “PERO EL GOLPETEO CONTINÚA”

## Ministros se allanaron y “el proceso sigue en pie”, destaca Noroña

Aunque no fue del todo clara, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se “allanó” y el proceso de elección judicial sigue en pie, consideró Gerardo Fernández Noroña,

presidente del Senado.

“Yo creo que la Corte en este momento se allanó, se allanó a que el proceso continúe porque sabe que no lo puede detener, pero lo hace de

una manera ambigua, de tal manera que sigue el debate y el golpeteo sobre el proceso mismo”.

“O sea, dicho de otra manera, no han renunciado a su intención de deslegitimar el proceso. Ya saben que no lo pueden descarrilar y no hay ninguna determinación de que se suspenda el proceso”, expresó en entrevista con medios.

Lo anterior, ante la orden de la Corte a los jueces de revisar, en 24 horas, todas sus sentencias en torno de la reforma judicial.

Dado que la Corte también indicó que las decisiones del Tribunal Electoral respecto de la elección no tienen validez, Ricardo Anaya, coordinador del PAN, afirmó que “hay que acatar las resoluciones, gusten o no gusten”.

Aseguró que con los desacatos se pone al país “en una situación clara de un régimen autoritario, se acabaron los contrapesos, el gobierno, el régimen puede hacer lo que se le dé la gana”.

Las bancadas del PRI y Movimiento Ciudadano también llamaron al tribunal a acatar la resolución. —*Diana Benítez*